
 

開催日時 平成２５年７月６日（土）１２：００～１３：００ 

開催場所 菊富士（弘前市坂本町 ） 

出席委員 
委員長 石岡 徹、  副委員長 工藤 茂起 

委  員 鳴海 清彦、  佐藤 浩之、  渋谷 拓弥、  相内 英之、  太田 眞理子 

会社側出席者 
代表取締役社長：清藤 哲夫、  専務取締役：一戸 勝美、 

取締役：倉田 昌直、  新戸部 洋輔、  放送部マネージャー：花田 由香子 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 

１）課題番組  『アップルタウン暮らしのゼミナール』 （毎週金曜日 ９：１０～） 
 

① 非常に良い番組。内容としては素晴らしい。一つの話題を３週に分けて放送するのであれば一
つひとつ話を区切って収録した方が良かった。番組の終盤に流れてくるエンディングテーマ（音
楽）の音量が大きく、トークが聴きにくい。もう少し低い音量で。（スタジオ収録でなかったので）外
部の音が入っていたのが気になった。 

 

② 沢田院長の人柄がよく伝わった。がんについての知りたかったことが、とても理解しやすかった。 
専門家の意見を取り入れた番組を今後もやってほしい。是非第２弾、３弾とやってほしい。 

 

③ とても勉強になった番組、納得できた。医療の経済的な格差などの問題を提起しているが、どう

にかしなくては、と感じた。聴き手のリアクションが気になったが、よく話を引き出していた。この
ような番組はアーカイブ化して行政に提案するなど活かしてほしい。 

 

④ 弘前のデータをもとに話を展開しているので聞きとりやすく、説得力があった。今回の内容だけ
でなく、ほかのがんや病気・検診などについて、様々な専門医に話を聴いてほしい。こういった
内容の番組を通して、行政ががん検診について広報すべき。 

 

⑤ 思わず繰り返し聴いてしまった。沢田先生の具体的なデータ、沢田医院でのデータに基づいて
の話がとてもわかりやすかった。多くの人が検診を億劫に感じる原因・要素をついているので他
人事ではなく、自分のことと思って本気で聴くことができた。 

 

⑥ 病気に対する弘前の問題点・現状が浮き彫りに、しっかり前に出ていた。録音技術的に、沢田先

生の声が聴きとり難い点があったので工夫するべき。話の引き出し方の技術がもっと欲しかっ
た。 

 

⑦ 非常に興味のある内容の番組。他のテーマについての放送も聴いたが、テーマが良い。今問題
になっていることを取上げ、わかりやすく伝えていた。 

 

 【審議機関の答申または改善】 
コミュニティだからこそ、弘前市のデータを取り扱うことができる。行政と連携して、多くの弘前市

民に今回の放送内容を知ってもらえるようにするべき。市内での火災発生情報がとても速い。コミュ
ニティＦＭとしての地域情報をリアルタイムで今後も流してほしい。 

 

 【審議機関の答申または改善意見の公表】 
  １）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

  ２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 



 


